

Haga clic <u>aquí</u> para leer este boletín en inglés, chino o ruso.

¡Sostenibilidad Mountain View tiene una nueva página en Facebook! ¡Déle al "Me gusta" en nuestra página para seguir los eventos más actualizados y las historias de sus vecinos que viven de forma sostenible y más!

La División de Sostenibilidad está deseando participar en los eventos sociales de reparto de helado en el vecindario y otros eventos durante este verano. ¡Venga a decirnos "Hola" cuando nos vea!

En este boletín encontrará: (clíque en el nombre de la sección para ir directamente al asunto)

- Electrifique su vida
- Dietas basadas en plantas
- Reciclaje y desperdicio cero
- Recursos hidrológicos
- Transporte
- Biodiversidad y árboles

# Electrifique su vida



¡Recordatorio! "Beneficios de pasarse a la electricidad en casa: ¡cómodo, eficiente y mucho más!"

<u>Inscríbase aquí</u>. Seminario web el próximo jueves 25 de julio, 5:30 p. m.

Esta sesión es para los que se inician en la electrificación y debatiremos; qué es la electrificación, cómo puede

usted actuar, los incentivos y ahorros que están disponibles y ¡qué fácil es para usted empezar a ahorrar dinero! También habrá tiempo para responder a sus preguntas. Regístrese en <u>Electrify Mountain View</u> para empezar a aprender hoy y tomar la delantera.

### **Knock Knock:**



Los voluntarios comunitarios de sostenibilidad de la Ciudad de Mountain View estarán llamando a las puertas durante este verano para promocionar los programas de la Ciudad y la electrificación de los hogares, particularmente. Los voluntarios no les pedirán ningún tipo de información personal ni pago. Si usted quiere participar con nosotros y voluntariar, regístrese en nuestro grupo de voluntarios aquí.



### ¡Nuevos recursos!

- "Inicio rápido: descuentos de electrificación de hogares y Más descuentos y recursos": Documento PDF de dos páginas para su hogar. (<u>Disponible</u> <u>próximamente en nuestra página de recursos</u>).
- Descuento de \$50 en electrodomésticos eléctricos como estaciones portátiles de carga, termostatos inteligentes, refrigeradores evaporativos y purificadores de aire en <u>el asistente de electrodomésticos</u>.
- \*Acumulable\* Incrementados los recursos de bajos ingresos de SVCE FutureFit Homes: ¡Hasta \$13,000 por hogar! Obtenga más información aquí.
- <u>Sección de nuevos recursos</u>: Ahora ya están disponibles en el mismo lugar del sitio web de Sostenibilidad recursos residenciales para residentes que hablan español.
- Ahorre dinero cada día al cambiarse a E-ELEC si usted tiene una bomba de calor, un calentador de agua con bomba de calor o un coche eléctrico. El usuario promedio de SVCE ahorrará un 10% sin cambiar el comportamiento y aún más si cambia el uso a las horas valle (de 12 a. m. a 3 p. m.).
- **Propietarios de vehículos eléctricos**: Descuento disponible de \$250 elegible para cargadores de vehículo eléctrico con <u>GridShift: programa EV Smart Charging</u>

#### Recursos en curso:

- \*Acumulable\* <u>SVCE FutureFit Homes</u>: Disponibles hasta \$8000 en descuentos para residentes residenciales que electrifiquen sus hogares, incluyendo instalaciones de bombas de calor, cableado previo y actualización de paneles. ¡Los descuentos de FutureFit Homes son acumulables con BayREN y los incentivos del gobierno federal!
- Programa de descuentos BAYRen Home: Pueden estar disponibles descuentos adicionales.

## Dieta basada en plantas

Nuestro programa sobre una dieta basada en plantas se centra en promover elecciones de comida saludables y sostenibles, apoyando el acceso equitativo a comida saludable y concienciando a la opinión pública sobre la salud positiva y los impactos medioambientales de una dieta basada en plantas.

### Recete: Ensalada veraniega de repollo



¡Muchas gracias a Hemali M. por enviar su deliciosa receta de ensalada veraniega de repollo! Hemali es vegetariana desde hace muchos años y disfruta de una gran variedad de alimentos de temporada basados en plantas como parte de cómo ella y su familia se alimentan. ¡Etiquétenos en @mvsustainability en los medios sociales cuando usted lo prepare!

#### Ingredientes:

- 1/2 repollo verde grande (cortado en juliana)
- 1 taza pepino cortado en rodajas finas
- 1 taza de zanahorias cortadas muy finas o ralladas
- 1 taza pimientos dulces de diferentes colores cortados muy finos
- ½ taza de semillas de granada
- 2-3 cebollinos cortados
- ½ taza de perejil picado
- ½ taza de eneldo picado
- 1/4 taza de menta picada
- 2 dientes de ajo picados muy finos
- ½ cucharada de té de azúcar
- ¼ cucharada de té de Sumac (especia mediterránea)
- ¼ cucharada de té de Zaatar (especia mediterránea)
  Sal al gusto
- 1/3 taza de aceite de oliva virgen extra
- ¼ taza de zumo de limón recién exprimido
- 1 o 2 cucharadas de té de vinagre de sidra de manzana



#### Método:

- 1. En un bol grande, añadir ya cortados el repollo, el pepino, las zanahoria, los pimientos, las semillas de granada, los cebollinos, el perejil, el eneldo, la menta, el ajo picado, el azúcar, el sumac, el zaatar y la sal. Mezcle todos los ingredientes.
- Vierta el aceite de oliva virgen extra, el zumo de limón y el vinagre de sidra de manzana - mezcla para combinarlo todo. Pruébelo y ajuste el limón y la sal a su gusto.
- 3. Cubra el bol y métalo al refrigerador por una hora antes de servir.



### Sorbete de fresa y coco

Para obtener un refrescante postre de verano, tenga en cuenta Beaming Baker y pruebe una receta de tres ingredientes y tres pasos para preparar sorbete de fresa y coco sin lácteos que cualquiera puede hacer (está



mezclado y congelado- no necesita una maquina de hacer helado).

# Reciclaje y desperdicio cero ¡Trucos para residuos peligrosos del hogar este verano!

Los residuos peligrosos son productos domésticos no deseados etiquetados como inflamables, tóxicos, corrosivos o reactivos. Estos productos requieren un uso y eliminación apropiados para prevenir el daño a los humanos y al medio ambiente. Revise nuestros trucos a continuación para saber cómo tratar los cilindros de propano, la pintura y los pesticidas.

Cilindros de gas: ¿Se va de acampada o a hacer una fiesta de tailgating? Los cilindros de gas de un solo uso pueden provocar explosiones y fuegos si son tirados a la basura. Vaya a RefuelYourFun.org para comprar un tanque recargable y extender la diversión a todo el verano. Los tanques recargables reducen el impacto en los vertederos y en el medio ambiente a la vez que se ahorra tiempo y dinero.





Pintura: ¿Sabía que las pinturas son uno de los principales materiales tóxicos de los vertederos? Si esta temporada va a realizar un proyecto con pintura, planee con antelación y compre sólo la cantidad justa gracias a esta práctica calculadora de pintura. Si al final le queda pintura no deseada, busque formas creativas de usarla – empiece un proyecto nuevo, reviva un mueble viejo o comparta las sobras con los amigos. Paint Care también pone fácil la entrega de sobrantes de pintura en una de sus centros asociados. Visite PaintCare.org para

encontrar un lugar cerca de usted.

Pesticidas: ¿Está preparando su jardín o huerto este verano? Si está intentando no utilizar pesticidas en su huerto y tener un sitio seguro para su familia y donde juegan sus mascotas, aquí tiene una opción menos tóxica. Cree su propio y efectivo aerosol disuasorio de plagas. Si usted tiene pesticidas sin usar, no los vierta por el desagüe, ¡llévelos al centro de residuos domésticos peligrosos!



Si usted necesita descartar cilindros de un solo uso o eliminar productos de limpieza caseros tradicionales o sobras de pintura, por favor concerte una cita gratuita para entregarlos en <u>HHW.org</u> o llame al teléfono 408-299-7300. Para los residentes de

mountain view, ei proximo evento gratuito de recolección sera el ∠o de agosto. El sitio exacto en Mountain View se indicará una vez que se haya concertado la cita.



# Intercambio en toda la ciudad del nuevo contenedor de compostaje verde

¡Próximamente! En agosto o septiembre, usted recibirá un nuevo contenedor de compostaje verde. Recology entregará el nuevo contenedor primero. En el siguiente día de servicio regular tras la entrega del nuevo contenedor, ponga fuera su antiguo contenedor marrón de recortes de jardinería (lleno o vacío) y déjelo fuera para que se lo lleven. Los contenedores viejos van a ser reciclados. Visite MountainView.gov/Carts para obtener información sobre porqué está ocurriendo este intercambio en toda la ciudad.

# Evento de entrega de residuos domésticos peligrosos

¡Este evento de recolección GRATUITA estará de vuelta en Mountain View el 26 de agosto! Elimine apropiadamente pintura, basura electrónica, pesticidas, productos químicos de limpieza y piscinas, pilas y baterías, tanques de propano, luces fluorescentes y más. Se requiere disponer de cita previa y estarán disponibles empezando el 15 de julio llamando al número de teléfono 408-299-7300 o a través del sitio web en <a href="https://dx.ndm.nih.go.ne/">HHW.org</a>. El sitio exacto en Mountain View se indicará una vez que se haya concertado la cita.



Si usted no puede asistir al evento de recolección en Mountain View, los residuos domésticos peligrosos se pueden eliminar de forma segura a lo largo de todo el año en las instalaciones permanentes del Condado a través de cita previa usando la misma información de contacto que hemos proporcionado en el párrafo anterior.



### Taller básico de compostaje

Sábado, 7 de octubre de 10 a.m. a 12 p.m. en el Centro Comunitario localizado en 201 S Rengstorff Ave., Mountain View. Descubra los conceptos básicos del compostaje doméstico y cómo la composta provee nutrientes a sus plantas con este evento GRATUITO disponible para los residentes del Condado de Santa Clara. Obtenga más información en MountainView.gov/ZeroWasteEvents.

### Recursos hidrológicos

### Auditoría de riego del Departamento de Parques

El Departamento de Servicios Comunitarios llevó a cabo una auditoría de la irrigación de los parques en 29 lugares, como parte del **Plan de Acción de Sostenibilidad**.

El propósito de esta auditoría era identificar cualquier aspersor de riego que estuviera desperdiciando agua o necesitara ser reemplazado como resultado de deficiencias incluyendo una boquilla atascada, un cabezal hundido, una boquilla equivocada, pérdidas de agua o rendimiento deficiente. Aproximadamente 3,000 cabezales individuales fueron analizados y los resultados obtenidos indicaron que el 59% de los cabezales estaban en buenas condiciones, el 39% necesitaban alguna mejora y un 2% requerían ser reemplazados. Los resultados de la auditoría fueron presentados al personal el pasado otoño y las reparaciones y ajustes continuarán a lo largo de todo el verano. Mientras se realicen los ajustes, los aspersores de las áreas con hierba podrá ser activados durante el día para realizar una o dos rotaciones completas para asegurarse de que los ajustes apropiados han sido realizados. A medida que se desarrolla y se implementa la Estrategia de Biodiversidad, más esfuerzos serán llevados a cabo para actualizar las áreas paisajísticas con plantas tolerantes a la sequía, así como sistemas de irrigación por goteo que sean más eficientes para apoyar las metas de la estrategia y la sostenibilidad a largo plazo.



### Actualización sobre la sequía

Las restricciones sobre la sequía han sido suprimidas. ¡Gracias por ahorrar agua! Las condiciones del suministro de agua han mejorado significativamente este invierno. El manto de nieve en todo el estado excedió el 250% y muchas reservas han alcanzado niveles elevados históricos. El gobernador y los asociados regionales, la Comisión de Servicios Públicos de San Francisco y Valley Water, actualizaron sus acciones en respuesta a la sequía. En respuesta a las acciones del gobernador y a las condiciones del suministro actual de agua, el Concejo Municipal de Mountain View suprimió el 23 de mayo el estado 2 de condición de emergencia por escasez de agua. Para obtener más información, visite MountainView.gov/Drought.

### **Descuentos y programas**

Valley Water proporciona muchos descuentos por eficiencia paisajística para su hogar. Reciba una bonificación por reemplazar su hierba por una jardinería respetuosa con el agua, por actualizar sus circuitos de irrigación eficiente, por instalar un barril de lluvia como regadío adicional y más. Vea los descuentos disponibles en <u>WaterSavings.org</u>.



Ordene un equipo gratuito respetuoso con el agua y guías adicionales en el carro de la compra en línea de Valley Water. Seleccione un equipo que incluya boquillas aspersores para su manguera exterior, válvulas de aseo reemplazables, aireadores de grifería y más. Ordene una copia de Gardening for Wildlife with Native Plants y explore cómo promover un hábitat de vida silvestre en su propio jardín, o revise Practical Plumbing Handbook para conocer más detalles sobre cómo reparar fugas de agua caseras comunes.

Vea su historial de uso de agua, regístrese para recibir alertas sobre filtraciones de agua y controle su uso de agua en WaterInsight.MountainView.gov.

Recursos de agua | 650-903-6216 | ConserveWater@MountainView.gov

### **Transporte**

### Vaya en Bicicleta a Cualquier Sitio en 2023

¡Mayo es todos los años el mes de la bicicleta! El buen tiempo es la excusa perfecta para hinchar las ruedas de la bicicleta o ponerla al día, así puede salir y disfrutar de un medio de transporte divertido, saludable y sostenible.

Desde el jueves, 18 de mayo de 2023 hasta el sábado, 20 de mayo de 2023, la Ciudad participó en los eventos de Vaya en Bicicleta a Cualquier Sitio que tuvieron lugar conjuntamente con la Coalición de Bicicletas de Silicon Valley y la Autoridad de Transporte del Valle de Santa Clara (VTA, por sus siglas en inglés). Tuvimos un total de seis estaciones energizantes por toda la ciudad con muchos voluntarios maravillosos que entregaron bolsas, proporcionando snacks y animando a la gente a usar su bicicleta. El personal de la Ciudad sirvió en las estaciones energizantes, donde conocían a la gente, daban información y escucharon opiniones sobre iniciativas actuales sobre el transporte en la ciudad.

Varias escuelas participaron también en las actividades del mes de la bicicleta con eventos dirigidos por padres y madres que incluyeron un evento de Walk and Roll en la escuela Landels Elementary y un día de Todo Excepto el Coche (ABC) en la Graham Middle School. ¡Gracias a todos por tomar parte en reducir las emisiones en el transporte y mejorar la calidad de vida caminando y montando en bicicleta cuando sea posible!



# Biodiversidad y árboles

# ESTRATEGIA DE BIODIVERSIDAD & PLAN DE BOSQUE URBANO

La Ciudad de Mountain View continúa el progreso con el desarrollo de la Estrategia de Biodiversidad y el Plan de Bosque Urbano. La estrategia ayudará a mejorar, apoyar y salvaguardar nuestra flora y fauna local, los hábitats y los árboles por el cambio climático y el medio ambiente. La estrategia incluirá un Plan de Bosque Urbano que visualizará de nuevo el existente Plan Maestro de Árboles Comunitarios para incrementar el número de árboles y restaurar y proteger el bosque urbano de la ciudad. La estrategia informará e influenciará los planes de la Ciudad, las políticas, las ordenanzas y los requisitos relacionados con el desarrollo, paisajismo/arbolado, transporte y parques. También servirá como un modelo que ayude a asegurar la sostenibilidad a largo plazo del entorno natural de Mountain View.

La Ciudad está trabajando con dos firmas consultoras en este proyecto: San Francisco Estuary Institute (conocido como SFEI) administra la investigación y los elementos científicos y Dudek facilita el alcance comunitario y el proceso de compromiso. SFEI ha revisado los planes existentes de la Ciudad, estudios e informes y en la actualidad está analizando la cubierta vegetal y los tipos de vegetación, localizando zonas de hábitat existentes y corredores de vida salvaje e identificando especies de interés y sus requisitos de hábitat conocidos para ayudar a identificar oportunidades potenciales y limitaciones. SFEI también ha comenzado a trabajar con Davey Resource Group que fue